



FC Luzern-Innerschweiz AG  
Horwerstrasse 91  
Postfach 2718  
CH-6002 Luzern

T 0848 317 000  
F 041 317 09 99

office@fcl.ch  
www.fcl.ch

Ihr Kontakt     Markus Krienbühl  
Direktwahl     041 317 09 14  
E-Mail           Markus.Krienbuehl@fcl.ch

Luzern, 21. Dezember 2021

## Mario Frick wird neuer Cheftrainer des FC Luzern

**Mario Frick wird neuer Cheftrainer des FC Luzern. Der 47-jährige Liechtensteiner unterschrieb beim FCL einen Vertrag bis zum 30. Juni 2023 und wird am Mittwoch anlässlich einer Medienkonferenz in der Innerschweiz vorgestellt werden.**

Seine Trainerkarriere startete Mario Frick beim FC Balzers, bevor er beim Liechtensteinischen Fussballverband verschiedene U-Mannschaften trainierte und entwickelte. Seit 2018 steht Frick an der Seitenlinie des FC Vaduz, mit dem er im Sommer 2020 mit dem Aufstieg in die Super League seinen bis dato grössten Erfolg seiner noch jungen Trainerkarriere feiern konnte. Trotz des direkten Wiederabstieges hat der Liechtensteinische Rekordnationalspieler eindrücklich bewiesen, dass er eine Mannschaft weiterentwickeln und ihr die richtigen Werkzeuge mit auf den Platz geben kann. Auch in der aktuellen Saison gehört der FCV zu den Spitzenteams der dieci Challenge League und beendete die Vorrunde als Wintermeister.

Gemeinsam mit Mario Frick wird auch Assistenztrainer Roman Matter zum FC Luzern wechseln. Der 40-jährige Schweizer war bereits beim FC Vaduz Co-Trainer von Mario Frick.

FCL-Sportchef Remo Meyer sagt: «Wir haben in den vergangenen Wochen mehrere Optionen evaluiert und haben bei Mario Frick sofort gespürt, dass er uns aus dieser schwierigen Situation herausführen kann. Mit Mario erhalten wir einen ambitionierten Trainer, der sich der Herausforderung, den FC Luzern in der Liga zu halten, unbedingt stellen will. Wir sind überzeugt davon, dass uns die Erfahrungen, die Mario Frick in den vergangenen Jahren sammeln konnte, dabei helfen werden, in der Rückrunde den Turnaround zu schaffen und die Mannschaft wieder zu einer siegeshungrigen Einheit zu formen.»

«Ich freue mich enorm, ab sofort als Cheftrainer des FC Luzern arbeiten zu dürfen», sagt Mario Frick. «Ich bin mir bewusst, dass mich in der Innerschweiz eine grosse Herausforderung erwarten wird – gleichzeitig bin ich aber auch überzeugt davon, dass wir alle gemeinsam wieder auf die Erfolgsspur zurückfinden werden. Es wird viel zu tun geben und ich freue mich darauf, diese Arbeit mit meinem Staff, den Spielern, allen Mitarbeitenden im Klub und unseren Fans und Partnern in den kommenden Tagen beginnen zu können.»

Der FC Luzern heisst Mario Frick und Roman Matter herzlich willkommen und wünscht beiden einen guten Start und viel Freude und Erfolg.

Hauptsponsor



Co-Sponsoren



Stadionpartner

